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第 1回地域の日 意見要旨及び市の考え等 

３ 旭地域（参加者 12人） 

№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

1 20代 
男性 

工場の誘致など市内で雇
用が増えれば定住につなが
ると思う。 

雇用を増やし、定住に繋げるため、引き続きＩＴ
企業や製造業などを中心とした誘致に取り組んでま
いります。 

2 20代 
男性 

今浜田にいる若者が恩恵
を受けられたらと感じる。 

現在、浜田市に在住している若者に対する支援に
ついて、全市的な施策を検討しております。 

3 20代 
男性 

様々な方から交通が不便
と聞く。あいのりタクシーを

もっとＰＲしてほしい。 

あいのりタクシーを知っていただき利用していた
だくために、事例紹介等を掲載したチラシの作成を

検討しているところです。 
4 20代 

男性 
スポーツ施設を利用しや

すいよう利用料を下げてほ
しい。 

市民体育館は、個人利用であれば安価（中学生以
下は無料）でご利用いただけます。 
また、学校施設も利用しやすい料金で開放してい

ますので、サークル活動等でご利用ください。 
5 30代 

男性 
安価で入居できる住宅や

空き家の情報提供があると
いい。 

空き家バンク登録物件については、随時市空き家
バンクサイトにて公開しております。また、専任の
空き家バンク相談員がおりますので、物件の詳細や
希望する生活環境などについて相談ください。 

6 30代 
男性 

出会いや結婚、子育て支援
の情報を発信するとこで定

住につながるのではないか。 

関係機関と連携しながら、引き続き広報活動に努
め、出会いを希望する方に必要な情報が届くよう、

努めてまいります。 
7 30代 

男性 
事業主（農家）が使いやす

い補助制度があるといい。 
国県の有利な補助金を今後も活用するとともに、

市においては、地域農業を集落ぐるみで行う集落営
農の組織化・法人化の支援を行っており、農作業の
省力化などの経営の効率化を図る取組みに対する支
援など研究してまいります。 

8 30代 
男性 

農業設備や施設を建設す
る場所や農地がないので整
備してほしい。 

地域によっては空いているところがありますの
で、場所の確保ができるよう考えたいと取り組みま
す。 

9 30代 
男性 

圃場整備が進むよう支援
してほしい。 

圃場整備を進める上では、地域の理解や協力は不
可欠と考えています。地域との話し合いについて行

政として支援をしていきたいと考えております。 
10 30代 

男性 
 

市が持っている情報をも
っと発信してほしい。 

各事業のＰＲについては、各担当部署が該当する
方に十分な周知を行っておりますが、一般の方向け
には、ホームページ、広報誌、ケーブルテレビやＳ
ＮＳ等で情報発信を行っているところです。 
今後は、より多くの方にＰＲを行えるような方法

や取組について、研究してまいります。 
11 30代 

男性 
公共交通機関が不便にな

っている。 
交通の便が悪い地域については、あいのりタクシ

ーの活用の検討をお願いしたいと考えます。 
 また、70歳以上の高齢者の方については、公共交
通機関だけでなく民間タクシーの利用にも敬老福祉

乗車券が利用できるので、ご活用いただきたいと思
います。 

12 30代 
男性 

買い物や遊び場で魅力あ
る施設が少ない。 

市内にも海浜公園や田の浦オートキャンプ場など
がありますので、観光協会や民間団体と連携し、さ
らなる魅力発信に努めてまいります。 
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№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

13 30代 
女性 

暑い時期や雨の時に子ど
もが遊べるスペースがもっ
とあれば良いと思う。 

暑い日も雨の日も親子で過ごしていただける未就
学児を対象とした施設として、「子育て世代包括支援
センターすくすく」がございますので、是非ご利用
ください。 

14 30代 
女性 

特定不妊治療となると県
外となり、交通費や時間がす
ごく大変と聞く。交通費など
の助成などあればと思う。 

現段階では、治療に関すること以外の支援は困難
ですが、心身面の相談等可能な範囲で寄り添ってい
きたいと考えております。 

15 30代 
女性 

仕事を探す際に魅力的な
仕事が少なかった。 

企業魅力発信ウェブサイトを活用し、地元企業の
更なる魅力発信に取り組んでまいります。 

16 30代 
女性 

図書館の本の種類を増や

してほしい。 

利用者の方のニーズや社会情勢の把握、郷土資料

の購入など最大限の資料の充実に努めています。 
また、他館からの相互貸借もしておりますのでご

利用ください。 
17 30代 

女性 
地域の人と様々な体験を

するうえでは、地域の人が重
要であり、そういう人たちの
意見を聴くことは大事だと
思う。 

地域の方々との交流や様々な体験を通じてふるさ
とに対する愛着や学校教育以外の多くの学びを得る
ことができると考えています。 
そのような機会を担っておられる地域の方々の意

見を聴く場を今後も設けていきたいと考えておりま
す。 

18 30代 
女性 

今住んでいる人に行き届
く支援が大事だと思う。医療

支援を充実してほしい。 

現在、各種予防接種の助成やがん検診の無料化を
実施しており、引き続き医療支援の充実に努めてま

いります。 
19 40代 

男性 
所属する神楽社中が 10 年

度に維持できているか不安。 
日本遺産石見神楽保存・継承支援事業補助金など、

引き続き石見神楽の振興に取り組んでまいります。 
20 40代 

女性 
高校通学時の公共交通機

関の利便性を向上してほし
い。 

市生活路線バスを高校の最寄バス停付近まで運行
するのは、民間路線バスとの兼ね合いから困難であ
りますが、通学時間に合わせた乗継便の調整や乗り
換え時の待機時間短縮による負担軽減を図るなど、
運行計画の見直しを行ってまいります。 

21 40代 
男性 

市外の高校に通う場合の
通学支援を検討してほしい。 

通学費支援については、市内の高校へ進学を応援
する目的で実施していますが、今後については、市
内の高校にない専攻（学科）の進学についても、通

学費支援の拡充を行ってまいります。 
23 40代 

女性 
 

ＳＮＳ等を活用し市の情
報をもっと全国に発信して
ほしい。 

各部署において、ＳＮＳ等を活用した情報発信を
行っており、今後も積極的にＳＮＳの利用を拡大し
てまいります。 

24 40代 
女性 
 

地域に単身用住宅が少な
い。住宅リフォームに対して
支援があると良い。空き家を
活用したらいいのではない
かと思う。 

空き家バンク登録物件において、単身者が利用し
やすい物件のご紹介に引き続き努めてまいります。 
また、空き家バンク登録物件においては、賃貸又

は売買契約が成立した物件は、改修補助金の活用が
可能ですので、引き続き、制度周知を行いながら、
空き家の活用に努めてまいります。 

25 40代 
女性 
 

休日にバスケットゴール

など気軽に遊べる場所があ
ると、親子でも楽しめると思
う。 

小学校の体育館や市民体育館は、個人利用であれ

ば安価（中学生以下は無料）で使用できますので、
親子でのスポーツ等にご利用いただければと考えて
おります。 

 


